



2021年7月  
尚徳福祉会  
沼袋西保育園

# ちゅうりっぷぐみだより

梅雨らしく蒸し暑い日が増えましたね。そんな中でも戸外に出られる日には、自然に触れたり身体をたくさん動かしたりして子どもたちは元気いっぱい！特に虫探しに夢中で、見つけた虫を見せ合ったり「あっちにいっぱいいるよ！」と教え合って何十匹とダンゴムシや蟻を捕まえたりして楽しんでいます。室内でも、いす取りゲームやフルーツバスケットといった簡単なルールのあるあそびを繰り返すうちに、みんなで一緒にあそび楽しさや勝ち負けへの思いが生まれている様子が見られ、新たな一面や成長が感じられます。

汗をかいた後はシャワーをしています。身の回りのことが一段と上手になってきました。ついつい、ぐしゃぐしゃと脱いだ服をバックに入れることもありますが、上手に畳むことができる子もいます。声を掛けながら見守っていききたいと思います。

今月も水あそび、どろんこあそびもたくさんしていきたいと思います。



## ☆今月のねらい☆

- ・夏季の保健衛生に留意し、楽しい生活を送る。
- ・友だちや保育者と一緒に、夏ならではのあそびを楽しむ。

### いろんな感触あそびを楽しみました

6月は泥遊び水遊びをはじめ、絵の具遊びや片栗粉遊び、スライムなど、いろいろな素材に触れて楽しみました。「やわらか〜い」「つめた〜い」「気持ちいい〜」「変なの〜(不思議)」。感触を味わいそこから色々な物に見立てて遊ぶ子どもたちでした。今月も夏ならではの遊びを取り入れながら、室内でも戸外でも子どもたちが楽しめるような活動を行っていききたいと思います。

### 栽培の様子

幼児クラスで育てているキュウリ・ナス・枝豆・ピーマンの成長を、観察したり水やりをしたりしながら待ち望んでいる子どもたち。また、そらまめや玉ねぎの皮むきにも挑戦しました。「ぼくのむいたそらまめおいしいね」「わたしがとったなす」と友だち同士での会話も聞こえてきました。食への興味も育てていければと思います。



### 7月の予定

- 1日(木) 避難訓練
- 7日(水) 七夕の会
- 8日(木) 身体計測
- 16日(金) 夏まつり
- 5日(月)、12日(月)、26日(月) 英語であそぼう

お誕生日おめでとう！

### ☆おねがい☆

〇かゆみ止めや虫除けのパッチは誤飲の危険等があるため園での使用はお控えください。虫に刺されやすいお子さんは登園前にご家庭で虫除けをしてきてください。園では虫除けスプレーは基本的に午後使用します。

